

SEIDOR Global Building Public Edition

El sector de la construcción se enfrenta a un entorno global y una creciente competencia dónde la falta de mano de obra, la sostenibilidad y la digitalización están entre los principales retos que debe de abordar. Todo ello requiere de una constante de innovación y una adaptación al cambio continuo. Por ello, es necesario un modelo de gestión muy flexible que, al mismo tiempo, permita establecer un férreo control sobre los proyectos con el objetivo de reducir los costes y aumentar la rentabilidad de los mismos, manteniendo en todo momento un control sobre el margen fin de obra.

¿Por qué SEIDOR Global Building Public Edition?

SEIDOR Global Building Public Edition es una herramienta que permite dar cobertura a todos los procesos de la cadena de valor de las empresas del sector. Esta solución paquetizada, permite disponer de las mejores prácticas del sector apoyándose en toda la funcionalidad estándar de SAP, pero ofreciendo todas aquellas características que necesita una constructora. Seidor Global Building Public Edition, es fruto de la experiencia que SEIDOR atesora a través de implantaciones en muy diversas empresas líderes del sector de construcción, y que desarrollan su actividad en los principales ámbitos del negocio, como la construcción, la ingeniería, la gestión de proyectos EPC o la gestión de concesiones.

Ciclo de vida proyecto construcción

SEIDOR Global Building Public Edition facilita las herramientas necesarias para llevar a cabo un control de gestión y de financiero desde el inicio hasta la finalización de la obra, con el que puedes administrar y realizar un seguimiento exhaustivo durante todo el ciclo de vida del proyecto.





Además, puedes garantizar el éxito en la transformación digital del proceso de compras entre SAP S/4 HANA PUBLIC CLOUD y toda su red de proveedores mediante SAP Ariba, o incorporar la gestión del talento de la fuerza de trabajo con las soluciones SAP Success Factors integradas en la solución SEIDOR Global Building Public Edition

Precio y plazos

Go-live entre 6 y 9 meses
Coste mensual licencias: 2.500 €/mes*
Coste servicios: desde 150.000 €

(*) Coste mensual de licencias de SEIDOR Global Building Public Edition, para empresas hasta 200M € facturación hasta 50 usuarios
(*) Compromiso 3 años

Centro de Competencia de Construcción

Compuesto por un equipo de consultores especializados en el sector de la construcción y la promoción inmobiliaria, Seidor cuenta con el Centro de Competencia de Construcción (CdC) para el desarrollo de aplicaciones específicas del mismo y todos sus negocios relacionados. Este equipo experto ha participado en numerosas implantaciones en clientes líderes a lo largo de los últimos 20 años.

El CdC permite coordinar y complementar todas las tareas, reduciendo redundancias y aumentando la eficiencia. Garantiza la comunicación y el acceso a las aplicaciones y las mejores prácticas por todos los niveles de tu organización.

Beneficios

Procesos de ingeniería y construcción verticalizados para el sector, con funcionalidades y campos específicos para la construcción. Solución ágil y adecuada a los usuarios finales que participan en los proyectos de construcción. SGB proporciona información en tiempo real de las desviaciones entre las distintas magnitudes del proyecto (Presupuesto, Avance, Producción, Coste Real y Certificación), con el fin de optimizar el margen de los proyectos, controlando el coste de cada partida y ayudando a maximizar la facturación al cliente. SGB permite la gestión de todas las áreas de la empresa en una sola solución, eliminando las "islas" de información para una rápida toma de decisiones, unicidad y trazabilidad del dato. SGB da soporte al crecimiento y a los procesos de internacionalización: localización legal y fiscal, multiempresa, multidioma, etc.. SGB está en constante evolución e innovación gracias al papel del Centro de Competencia de Construcción de SEIDOR (CdC) y de la incorporación continua de la tecnología innovadora implementada en los clientes líderes del sector a nivel mundial.

¿Por qué SEIDOR?

SEIDOR es una consultora tecnológica que ofrece un portafolio integral de soluciones y servicios que cubren los ámbitos de Inteligencia Artificial, Edge, Customer Experience, Employee Experience, ERP, Data, Application Modernization, Cloud, Conectividad y Ciberseguridad. Con una facturación de 767 millones de euros en el ejercicio 2022 y una plantilla formada por más de 9.000 profesionales altamente cualificados, SEIDOR tiene presencia directa en 45 países de Europa, América Latina, Estados Unidos, Oriente Medio, África y Asia. La consultora es partner de los principales líderes tecnológicos.